

Paris, le 23 octobre 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Anselme Hoffmann

KALÉI, le syndicat de la profession des revêtements techniques et décoratifs a créé, le 29 septembre dernier, le département « Tapis d'entrée techniques » qui vient étendre sa représentativité des acteurs du revêtement sur le marché français.

Créé sous l'impulsion de Régis de Boissieu, nouveau président de Kaléi depuis octobre 2019, ce nouveau département s'ajoute aux quatre autres du syndicat : revêtements de sol, revêtements de sols sportifs, revêtements muraux et panneaux de protection murale et tissus enduits et feuilles plastiques.

Cinq fabricants ont rejoint ce département : CS France, Emco France, Forbo Flooring Systems, Romus et 3M Bricolage et Bâtiment.

Anselme HOFFMANN, Directeur Général d'Emco France, nommé président du département à l'unanimité entend développer deux axes majeurs pendant son mandat : « *La mise en place de normes spécifiques et la promotion des tapis d'entrée techniques auprès des décideurs du Bâtiment* ».

Les tapis d'entrée techniques sont utilisés dans les zones d'accueil des bâtiments à fort trafic piéton, comme par exemple, les centres commerciaux, aéroports, administrations, bureaux, écoles, crèches..., ou dans des immeubles d'habitation. En réduisant les salissures et l'humidité apportées par le trafic des piétons à l'intérieur des bâtiments, ils protègent les revêtements de sol et réduisent significativement leurs coûts d'entretien.

Pour en savoir plus sur Kaléi : www.kalei-services.org

Contact Presse :

Anne André/KALÉI
Tél : 01 44 01 16 43
E-mail : aandre@kalei-services.org

